

20 Jahre Robustrinderschau in Battenfeld

Am 4. Oktober 2014 war dieses Jahr ein ganz besondere Veranstaltung in Battenfeld, denn es wurden zum 20. Mal Robustrinder ausgestellt. Zum Jubiläum traten Galloways, Rotes Höhenvieh, Zwergzebus, Aubrac, Welsh Black und Highlands an.

Mit einer ganz beachtlichen Anzahl (50 Tieren) starteten wieder unsere Galloways in den Farbschlägen einfarbig, White und Belted. Jost Grünhaupt und Rainer Mützel richteten die Tiere.

Los ging es mit Färsen, hier waren alle Klassen durchgehend stark besetzt und bilden für die spätere Zucht einen guten Grundsatz. Bei den nicht tragenden Färsen setzte sich die äußerst wüchsige und sehr gut entwickelte Capriola im Besitz von Bernd und Moritz Schlichterle durch, der Reservesieg ging an Virginia vom Nationalpark Kellerwald, eine gut gezeichnete White Färse von Günter Wilhelmi.

Bei den deckfähigen und tragenden Färsen konnte die Zucht von Horst Kraft überzeugen. Die gut im Rahmen stehende Färse Yaki vom Bechtelsberg im Besitz von Bernd und Moritz Schlichterle dominierte. Yin vom Bechtelsberg im Besitz von Horst Kraft belegte hier den Reservesieg.

Die Kühe zeigten sich mit gut gewachsenen Kälbern, welche auch allesamt gut fähig waren. Hier holte Irina vom Burgwald aus der Zucht von Harald Battefeld den Sieg, eine Kuh die Typ, Länge und ein hervorragendes Skelett vereint. Cola von Bernd und Moritz Schlichterle wurde Reservesiegerin.

Bei den Bullen wurde es nun noch einmal spannend. Es wurden Bullen der verschiedensten Altersklassen vorgestellt. Pauli aus dem Suletal holte mit seinem korrekten und typvollen Erscheinungsbild den Sieg, die Besitzerin Katja Schneider hat hier einen hervorragenden Bullen für die weitere Zucht ausgewählt. Der Reservesieg ging an den jüngeren Harvester aus der Zuchtgemeinschaft Sölzer und Schmidt, auch dieser wird sich in den nächsten Jahren gut entwickeln.

Auch unsere Jungzüchter beteiligten sich wieder gut am Jungzüchterwettbewerb und überzeugten durch perfekte Vorbereitung und gekonnte Vorführung. Den ersten Platz belegte unsere Cathleen Battefeld und den zweiten Jonas Lomp mit seinem Zwergzebu.

Und zum Schluss wurden noch unsere Mitglieder mit der meisten Beteiligung in den letzten 20 Jahren geehrt. Bedanken wollen wir uns hier bei der Familie Huhn, die sich in den letzten 20 Jahren für diese Veranstaltung stark gemacht und die Organisation übernommen hat, Michael Ernst und Familie Battefeld die sich immer gut beteiligten.

Bericht: Tamara Frank